

Cette décision nous semble affaiblir la vocation de « lycée des métiers » de l'établissement et nous conduisent à nous interroger sur son avenir.

C'est pourquoi, madame la Rectrice, pour toutes ses raisons et questionnements, pour le bien de la communauté éducative et pour le bien des élèves, nous nous joignons en tant qu'élu-e-s de la République à la communauté Est-ensemble ainsi qu'aux collèges de secteur pour demander le maintien de cette filière au lycée Eugène Henaff.

Je vous prie d'accepter Madame, mes salutations respectueuses.

Pour le groupe Ecolos Solidaires, Citoyen-nes et Radicaux

Valérie Bille
Représentante de la Mairie de Bagnolet au CA du lycée
Conseillère municipale déléguée

Gyongyi Biro, Maire-adjointe de Bagnolet
Elhame Chair, Maire-adjointe de Bagnolet, vice-présidente du CCAS
Hamid Chair, Conseiller municipal délégué
Edith Félix, Maire-adjointe de Bagnolet
Jean-Claude Oliva, Conseiller municipal, Vice-président d'Est Ensemble